



## 14-Jähriger in Mulhouse wegen Vergewaltigung und versuchter Vergewaltigung angeklagt

Ein 14-jähriger Junge aus dem Département Haut-Rhin wurde am Sonntag, den 24. November, wegen einer Vergewaltigung und drei versuchter Vergewaltigungen angeklagt. Der Jugendliche war zwei Tage zuvor festgenommen worden, nachdem die Polizei aufgrund mehrerer gemeldeter sexueller Übergriffe im Bereich der Plaine Sportive in Mulhouse eine umfassende Überwachungsaktion durchgeführt hatte.

### **Hintergrund der Ermittlungen**

Seit Ende Oktober hatten vier Frauen schwere sexuelle Übergriffe in der Region gemeldet. Die Vorfälle, die sich alle in der Nähe eines beliebten Sport- und Freizeitgebiets ereigneten, alarmierten die örtlichen Behörden. Um Passanten und Joggerinnen zu schützen, setzte die Polizei ab Mitte November verdeckte Überwachungsmaßnahmen ein.

Am Abend des 22. November fiel den Einsatzkräften ein Jugendlicher durch sein auffälliges Verhalten auf. Bei einer Kontrolle fanden die Beamten eine Kordel in seiner Tasche, was ihren Verdacht weiter verstärkte.

### **Geständnis in Polizeigewahrsam**

Nach seiner Festnahme wurde der Jugendliche in Gewahrsam genommen, wo er die Übergriffe gestand. Zunächst erklärte er, die Taten seien ein Versuch gewesen, Handys zu stehlen. Doch die Ermittlungen der Polizei sowie die Schwere der Taten deuteten auf eine andere Motivlage hin.

Am Sonntag wurde der Verdächtige offiziell wegen Vergewaltigung und versuchter Vergewaltigung angeklagt und in eine Jugendhaftanstalt überführt. Dort befindet er sich in einem speziellen Bereich für minderjährige Straftäter.

### **Polizeiliche Ermittlungen gehen weiter**

Die Ermittlungen sind noch nicht abgeschlossen. Die Polizei prüft, ob es weitere Opfer gibt, die sich bislang nicht gemeldet haben. Die bereits bekannten Vorfälle waren durch eine erhebliche Gewaltbereitschaft gekennzeichnet, was die Besorgnis der Ermittler verstärkt hat.

### **Ein schwerwiegender Fall mit vielen Fragen**

Der Fall hat in der Region Mulhouse für Bestürzung gesorgt. Er wirft Fragen nach der Prävention von Jugendkriminalität, der Betreuung gefährdeter Jugendlicher und der Sicherheit



## 14-Jähriger in Mulhouse wegen Vergewaltigung und versuchter Vergewaltigung angeklagt

im öffentlichen Raum auf. Die Anklage gegen den 14-Jährigen zeigt, dass auch Minderjährige für schwere Verbrechen zur Rechenschaft gezogen werden können – allerdings unter Berücksichtigung ihres Alters und ihrer Entwicklungsreife.

Die Polizei ruft potenzielle weitere Opfer oder Zeugen auf, sich zu melden, um den Fall vollständig aufzuklären und weitere Schritte einzuleiten.